
 

 

 

 
 
豊かなかかわりを… 
 

本校では、教育の理念として「豊かなかかわりを通し

て、共に学び、誰もが生き生きとかがやく学校」を掲げて

います。今年度の学校生活も軌道に乗り始めたこの時期、

学年を超えたかかわりの機会を通して、子供たちはさま

ざまなことを学んでいます。 

◇◆◇ ようこそ １年生 ◇◆◇ 

 ２年生が生活科の学習の一環として、１年生に学校を

案内する活動を行いました。 

 まず、全体で集まり、校内の施設や特別教室についてイラス

トをもとに発表しました。その後、１年生と手をつないで校内

をめぐりました。歩きながら、「ここは校長室だよ。ソファー

があって、お客さんが座るんだよ」「図書室には、〇〇の本も

あるよ」などと、１年生に得意げに楽しく説明する２年生の姿

が見られ、微笑ましく感じました。 

◇◆◇ 新体力テスト ◇◆◇             

 この時期、全学年が「新体力テスト」に挑戦し、運動能力の実

態把握をします。種目は全学年共通となっているため、１年生

と６年生、２年生と５年生、３年生と４年生という組み合わせ

で実施しました。上級生は、下級生の記録をとったり、計測の補

助をしたりといった仕事のほかに、計測場所の移動の際に引率

する役割も担いました。特に６年生は、１年生に対して「トイレ

は大丈夫？」「水道はこっちにあるから、一緒に行こう」など、

個々の様子を見ながら優しく面倒をみてくれました。 

 このようなかかわりを通して、誰かの役に立つことを実感したり、誰かに優しくしてもらう喜びを感

じたりすることで、自己肯定感が高まっていくことを期待しています。 
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年度初めの個人懇談にご協力いただき、ありがとうございました 

 保護者の皆様には、お忙しい中ご来校いただきありがとうございました。年度初めに担任

と保護者の皆様が顔を合わせる機会をもつことで、学校とご家庭とがお子様のために連携支

援していく見通しを立てることができました。夏休みの個人懇談は改めて設定いたしません

が、懇談のご希望があれば、随時、受け付けておりますので、担任にお申し出ください。 



緑が丘小学校 創立記念日（５月２日） 
 

 昭和４５年に開校した本校は、今年で５４周年となります。 

開校の際に記念式典を行った５月２日を「創立記念日」と定めたそうです。開校した年は、１～５年

生の児童５６３名でスタート。６年生は、卒業までの１年間を陽南小に残留して過ごしました。 

その後、児童数は増え続け、開校から５年目の昭和５０年には児童を収容しきれなくなり、校庭にプ

レハブ校舎を建てて急場をしのぎました。ピ

ーク時の昭和５４年には、なんと３７クラス

１４３９人が緑が丘小に通っていたとのこと

です。昭和５５年には、陽光小学校が開校し、

緑が丘小からも１４２名が転校しました。 

校長室前に、「創立記念日クイズ」を掲示し

ました。その中から１問。 

 

 

 

クイズに参加した子供たちは、校庭や体育

館の違いとともに、学校の周りの様子もかなり変わっていることに気づいていました。 

 

健康診断 
  

今年度も、４月１５日の身体測定を皮切りに、視力

検査、聴力検査（１・２・３・５年）、内科・歯科・耳

鼻科・眼科の各検診、および心臓検診（１・４年）を

行います。健康診断をきっかけに自分の健康や成長に

関心がもてるように指導しています。ご家庭では、配

付される健診結果をもとに、受診の必要なものに関し

ては早めに対応するなど、お子様の健康管理へのご配

慮をお願いいたします。 

 

開校当時の様子を写した右の写真を見

て、今と違っているところを５つ以上見つ

けましょう。 

教職員の働き方について

 世間で話題になっている通り、本校でもほ

とんどの教職員が勤務時間を超えて業務を

行っている状況です。退勤時刻を過ぎても残

留して添削や事務作業、翌日の授業準備に取

り組んだり、自宅に仕事を持ち帰ったりして

います。その熱意は素晴らしいものですが、

残業が度を過ぎ、体調が優れない状態で、翌

日、子供たちと対面した場合に、子供たちの

些細なサインに気づかなかったり、余裕をも

った対応ができなかったりといったことが

起きないとも限りません。それはかえって子

供たちのためにはなりません。 

本校では、「豊かなかかわりを通して、共に

学び、誰もが生き生きとかがやく学校」を実

現させる取組の時間確保のため、業務改善を

進めているところです。今年度は、その一環

としての下校時刻の繰り上げにもご理解・ご

協力を賜り、誠にありがとうございました。 

今後も「勤務時間の適正化による教育の質

の向上」について、ご理解をいただきますよ

う、何卒よろしくお願いいたします。 

緑が丘小ホームページにて 

子供たちの様子を発信して 

います！ 

ぜひご覧ください。 

 


